
Schulverein der Grundschule Frohmestraße 
Protokoll zur Sitzung vom:  30.05.2022 in Präsenz 

Anwesend: Michael Strelow (MS), Alexander Reich (AR), Amy Geisler (AG), Christina Altenhofen (CA), 
Alexandra Vogelsang (AV), Carsten Krüger (CK), Stefanie Loy (SL), Steffi Kilpert (SK), Birte von 
Wolffersdorff (BW), Hülya Konuskan (HK) 

Entschuldigt fehlend: Birgit Kontschinsky, Kassenwartin (BK), Marie Lange (ML) 

Die Beschlussfähigkeit wurde durch die teilnehmenden Mitglieder anerkannt und bestätigt. 

TOP TITEL INHALT 
1 Begrüßung Herr Reich begrüßt die Anwesenden wieder zu einer Sitzung in 

Präsenz in der Schule 
2 Kommunikation 

Schulverein 
Die Kommunikation zu den Mitgliedern des SV soll wieder 
aufgenommen werden. Dazu soll überprüft werden, ob ein 
Mailverteiler aus den Mailadressen, die bei der Anmeldung zu SV 
angegeben wurden aufgebaut oder reaktiviert werden kann.  
 
Die Kommunikation zur gesamten Elternschaft und die Sichtbarkeit 
des SV soll durch einen Newsletter (2x jährl.) verbessert werden. 
Der erste Newsletter soll noch in diesem Schuljahr verschickt werden 
und Aktivitäten des SV aufzeigen, auf das geplante Sommerfest mit 
Flohmarkt hinweisen und um Unterstützung werben. 
Der Newsletter soll per Ranzenpost und über die Elternvertreter auch 
per Mail in den einzelnen Klassen verteilt werden. 
AG bereitet den ersten Newsletter vor. 
 

3 Sommerfest/ 
Schulflohmarkt am 
25.9.22 

Das Sommerfest ist mit Café, Waffelverkauf, Würstchenverkauf und 
Flohmarkt geplant. 
Weitere Ideen: Tombola (anzeigepflichtig, Organisation aus der 
Lehrerschaft? (AR)), Stand SV, evtl. Ralley für Kinder 
 
Flohmarkt: Organisation läuft übers Schulbüro (AR), Tische gegen 
Kuchenspende, für externe Verkäufer zusätzlich gegen Entgelt 
 
Werbung:  
- über Flyer in A4/A5/A6 in Geschäften in Schnelsen 
- Flyer in Flohmarkt-Whatsapp-Gruppen posten (CA) 
- in potentiellem Artikel im Niendorfer Wochenblatt über 
Frohmschule 
- evtl. Anzeige im Wochenblatt 
- evtl. gemeinsam mit Herz von Schnelsen (MS) 
 
Organisation: 
-Einkaufsteam bilden (25.8.) 
-Kommunikation Elternschaft (z.B. Aufgabenliste als Online-Format 
über EV per E-Mail) (am 25.8. konkretisieren) 
-Pavillon leihen oder kaufen 
 

4 Mitgliederakquise 2. Elternabend der 2. Klassen am 8.9. 
CK, CA und MS stellen den Schulverein dort vor 
 

5 Vorbereitung 
Vollversammlung 

Aus dem Vorstand scheiden aus:  
Carsten Krüger – 2.Vorsitzender 
Steffi Loy – Kassenprüferin 
Birte von Wolffersdorf – Kassenprüferin 
Alexandra Vogelsang – Schriftführerin 
Birgit Kontschinsky – Kassenwartin 
 



Herr Reich bittet um gut begleitete Übergabe der Ämter durch die 
verbleibenden SV-Mitglieder 

6 Termine Nächstes Treffen am 25.8.2022 um 19 Uhr in der Schule 

  

Alexandra Vogelsang                                                                                                                   Michael Strelow 

Schriftführer                     1. Vorsitzender  

 

 


